



豊 寿 園

FRUITFUL TREE

豊かな樹

Winter 2021

Vol. 49

JAPANESE RED CROSS
SOCIETY FUKUOKA
PREFECTURAL CHAPTER
THE SPECIAL NURSING HOME
HOJYUEN

SPECIAL ISSUE

TOPICS

HOJYUEN'S ALBUM



謹
賀
新
年





新年のご挨拶

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

豊寿園をご利用の皆様をはじめ、ご家族の皆様、ボランティアの皆様及び地域の皆様には、日頃よりあたたかいご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年からの新型コロナウイルス感染症の話題も止まぬなか、当園では従来の手指消毒・うがい・清掃・換気に加え、三つの密「密閉」「密集」「密接」を避けるための「新しい生活様式」を取り入れ実践してまいりました。また、全職員が福祉施設の職員としての自覚を持ち、責任ある行動をとることで、現在まで感染症等発症者もなく、利用者様には日々健やかに生活していただいております。

ただ、残念なことに利用者様とご家族との季節の行事等が実施できない状況にあります。また、ご家族との面会においては12月下旬より対面による面会を取りやめ、オンライン面会のみとさせていただきます。何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願いします。

新型コロナウイルス感染症の心配もなく、利用者様、ご家族の皆様及びボランティアの皆様方と職員が、再び笑顔で触れ合える日を心待ちに、職員一丸となり利用者様へ安心・安全・健やかな生活を提供させていただくため、水滴石穿の気持ちを忘れず努力して参りますのでよろしくお願い申し上げます。

今年が皆様にとって幸多き一年になりますよう祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

園長 荒巻 義徳

あとかき

新型コロナにより、今までにない日常を余儀なくされた昨年。子を持つ親としては、あるかわからない卒業式や進学したのに始まらない学校生活などに振り回された一年でした。それでもいざ学校が始まってしまえば、マスクの着用や手洗い・うがいなどに気を付けつつ、学校生活や友人付き合いなどに勤しむ子を見て、取り巻く状況はどうあれそれなりの日常生活は紡がれていくものなのだと感じた一年でもありました。豊寿園では、流行が拡大していくにつれ「自分がかかってしまったらどうしよう・・・」という緊張の毎日でも、利用者様の日常を守るため最大限の努力と検討が行われた一年が過ぎ、現在まで利用者様、職員ともに感染することなく過ごすことができています。そして、今年はこのニューノーマルの中、さらに出来ること、改善できることを探す一年になると思います。再び、利用者様やご支援いただいている方々と、心から笑いあえる日が来ることを願いつつ、その様々な取り組みをこの豊かな樹でご紹介していきたいと思っております。今年も豊寿園にご期待ください。

豊寿園広報担当 森 英樹



今回表紙を飾ってくれたのは、高山航平さん（特養1階介護職員）です。入職3年目の若手職員ですが2児のパパ。今回初めての男性職員による表紙撮影という試みに快く応じてくれ、凛々しい表情を見せてくれました。



トピックス

T O P I C S

「はたちの献血」キャンペーンがスタート！

本キャンペーンは、献血者が減少しがちな冬期において安全な血液製剤の安定供給を確保するため、新たに成人を迎える「はたち」の若者を中心として広く献血に関する理解と協力を呼びかけるものです。

キャンペーンキャラクターには、山之内すずさん、ぺこぱ(シュウペイさん、松陰寺太勇さん)を起用。

キャンペーンメッセージは、「いのちにとどけ、チャンスは今だっ」少子高齢化により人口が減少し、協力率も下がっている若年層への献血の普及啓発のため、まずは献血を「知ること」、その一歩が、誰かの命を救うチャンスに繋がることを伝えていきます。詳しくは、「はたちの献血」キャンペーンサイトをご覧ください。

はたちのけんけつ



皇后陛下からの御下賜品が届きました！

12月9日、日本赤十字社名誉総裁の皇后陛下雅子様より利用者様へ手拭いが届きました。これは雅子さまご自身のお誕生日に合わせて御下賜されたものです。毎年、日赤の高齢者施設入所者にお配りしています。

皇后陛下からの手拭いの御下賜は、昭和24年の香淳皇后に始まりました。美智子さま、雅子さまとその思いは代々引き継がれ、今年で63回目を迎えました。

当日、荒巻園長から利用者様の代表3名にお渡しし、利用者様は涙を浮かべ喜ばれていました。



消防訓練を行いました！

11月に今年度第2回目の消防訓練を行いました。今回は2階特養からの出火を想定し、初期対応と避難誘導の手順等を確認しました。

また、12月には有事のために組織している職員の緊急連絡網の運用訓練も行いました。空気の乾燥する冬季に、火事を出さないことを第一に、火災がいつ発生しても対応できるよう訓練を重ねています。



芋ほり



10月 秋晴れの下、豊寿園の畑で育った芋を収穫しました。泥にまみれつつ獲れた芋を片手に最高の笑顔が撮影できました。

秋祭り



豊寿園 アルバム



10月 例年、ご家族をお招きしている秋祭りを今年は利用者様だけの開催となりました。各階で趣向を凝らしたバイキングメニューを準備し食欲の秋をお楽しみいただきました。

買い物



もちつき



11月 豊寿園内にローソンが出現。利用者様は財布を片手に気になったスイーツやお菓子をお買い求めになり、舌鼓を打たれていました。

12月 もちつきを行いました。力自慢が杵をふるい、手作業自慢が餅を切って鏡餅に仕上げていきました。作った鏡餅は各階でお正月を迎えました。

デイサービス

秋まつり



10月 秋まつりで、金魚すくいや射的などを楽しめました。大量に金魚が釣れて大喜び！

ツリー飾り付け



11月 クリスマスツリーの飾り付けを行いました。

おやつ作り



12月 クリスマスケーキを作りました。

お餅つき



12月 お餅つきをしました。みんなでついて きれいなお餅が出来ました。



Winter 2021

Vol. 49

SPECIAL ISSUE

TOPICS

HOUJYUEN 'S ALBUM



明け
ない
夜
は
な
い

コ
ロ
ナ
に
負
け
る
な

FRUITFUL TREE

JAPANESE RED CROSS SOCIETY FUKUOKA PREFECTURAL CHAPTER THE SPECIAL NURSING HOME HOUJYUEN